



学校だより六小

令和8年1月8日発行

国立市立国立第六小学校

校長 小畠行広

<http://www.kunitachi.ed.jp/el06/>

「新年を迎えて」

校長 小畠 行広

令和8年、西暦2026年の新年が明けました。

そして、1月8日の本日は、3学期の始業式を行い、令和7年度の最後の学期をスタートさせました。それぞれの学年の子供たちには、その学年で身に付けておく学習や能力の状況を確認させ、3学期末までに、しっかりと身に付けさせていくことが大切になります。

今年も、保護者や地域の皆様と連携しながら、一人一人の子供たちと向かい合い、今の学年のまとめを行ってまいりたいと思います。これまで以上に、様々に連携したり、相談したりしながら、子供たちの育成を協働して行ってまいりますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

さて、私の新年は、1月1日のニューイヤー駅伝、1月2日と3日に行われる箱根駅伝を見て、応援するのが毎年のルーティーンとなっています。特に箱根駅伝では、ここ最近、母校の大学が連続して出ていることもあり、応援にも力が入ります。更に今年は、その母校から社会人となってニューイヤー駅伝に出た選手もいて、更に応援にも熱がこもりました。私は、あまりスポーツは得意ではありませんが、バレーボールやサッカー、野球などを観戦することは好きですので、自分に関わる団体や選手が出ていれば、なおさらのことです。直接的に関わりがなくても、競技で頑張っている姿を見ることで、自分が同じ場所や環境で頑張っていたことと自然と重なり、自然に応援の声も大きくなり、これからも頑張りにも、自然と期待してしまいます。

これまで、たくさんの学校で、たくさんの子供たちや教職員、保護者や地域の皆さんと関わってきましたが、私の中では、この駅伝での応援や期待のように、関わった皆さんことを今も大切に思っています。六小での新しい関わりもこれからの大切な思いの1つになります。だからこそ、よりよい繋がりの下に六小の発展に貢献してまいりたいと思います。

タブレット端末の変更について

現在、児童が使用している Chromebook のリース期間が終了します。新しい端末の準備ができ次第、順次、以下の端末に変わります。以下のことは、学校でも子供たちに指導しておりますが、ご家庭でも折を見てお話しいただきますようお願いいたします。

- ①Chromebook は学習のために使うものであること
- ②Chromebook は学校から借りているものであること

1 貸与品について

名称；Dynabook Chromebook C70 型番：A6KCMYM4415W

- ・本体（タッチペン含む）
- ・電源アダプタ
- ・保護カバー



2 貸与期間について

リース満了日（2030（令和 12）年 12 月 31 日）または学校在籍日までのいずれか早い日まで

3 破損、紛失等の対応について

破損、紛失等した場合にはすみやかに学級担任に報告願います。学級担任において聞き取りを行いますのでご対応願います。聞き取りの結果、故意の破損、紛失であると判断した場合には、修理費用を請求させていただく場合がありますので、予めご了承ください。

社会科見学

4年担任 倉林 淳

12月16日、浅草方面へ都内見学に行ってきました。浅草ではガイドさんについていただき、浅草寺と仲見世通りを案内していただきました。昔からの伝統を守る努力や工夫についてもお話をいただき、真剣にメモを取る様子が見られました。お昼ご飯を食べた東京ミナトリ工では、東京都の湾岸エリアが見渡せる展望台へ行きました。普段見ることのない船や港の様子を見ることで、東西の地形の違いや、それによる土地利用の仕方の差について、実際に目で見て学ぶことができました。



長縄大会

体育的行事担当 土井 慎

12月18日、校庭で全校による長縄大会を行いました。なわとび月間の取組として、学級ごとに中休みや昼休みを使って練習を重ね、本番を迎えるました。低学年は回数を競わず、なわに入るタイミングをそろえようと声を掛け合いながら挑戦しました。中・高学年はA・Bチームに分かれ、3分間の合計回数を目標に、クラス一丸となって取り組みました。全校で励まし合い、協力する大切さを感じる行事となりました。



さつまいもの調理

2年担任 野中 素子

5月に植えたさつまいもを収穫しました。大きいもので3キログラムもありました。六小サポーターの方が油で揚げてくださいました。自分たちで作ったさつまいもは、砂糖も塩も何もつけなくても「もっと食べたい！」と、甘くてとてもおいしかったです。



＜3学期の主な予定＞

- | | |
|----|-----------------------------------|
| 1月 | 8日（木）～14日（水）身体測定 |
| | 9日（金） 給食始 |
| | 13日（火） 学校保健委員会 14:30～ |
| | 19日（月）～24日（土）書き初め展 |
| | 24日（土） 合同防災訓練 |
| 2月 | 3日（火） 新一年生保護者会 14:00～ |
| | 2日（月）～13日（金） はばたき・スマイリー面談 |
| | 6日（金） 避難訓練 |
| | 24日（火）～3月3日（火）フレンド面談 |
| | 26日（木） 6年生を送る会 保護者会（6年） |
| | 27日（金） 保護者会（2年・4年） |
| 3月 | 3日（火） 保護者会（1年・3年・5年） |
| | 11日（水） 避難訓練 |
| | 19日（木） 給食終 |
| | 24日（火） 修了式・離任式 |
| | 25日（水） 卒業式（6年生・5年生登校） |
| | 26日（木）～春季休業日 ★令和8年度始業式・入学式4月8日（水） |

◎全国学校給食週間の取り組み

学校給食は、明治22年に始まって以来、各地に広がっていきましたが、戦争の影響などによって中断されました。戦後、食糧難による児童の栄養状態の悪化を背景に学校給食の再開を求める国民の声が高まるようになり、昭和21年12月24日に、東京都内の小学校で給食用物資の贈呈式が行われ、昭和22年1月から学校給食が再開されました。この日を学校給食感謝の日と定め、その後「学校給食週間」とし、学校給食の意義や役割について、児童生徒や教職員、保護者や地域住民の理解を深め関心を高めるため、全国で様々な行事が行われます。

（文部科学省HPより）

～給食に感謝して元気にすごそうウィークについて～

令和8年1月29日（木）～2月3日（火）

国立六小では、全国学校給食週間に合わせ、環境充実委員会が「給食に感謝して元気にすごそうウィーク」を企画しました。給食は、一人分の栄養バランスを考えられた健康的な食事です。それを理解した上で、「好き嫌いせずに食べる！」「バランス良く全部のお皿から食べる！」などの自分が取り組みたいめあてを決めて、達成できたか振り返りを行います。給食を食べて、今よりもさらに元気になって欲しいという願いがこめられています。

また一人が、もしあと一口食べられたら、給食を残す量を減らすこともできます。SDGsも意識し、この取り組みをきっかけに「食」について考えてほしいと思います。ぜひ、ご家庭でも話題にしてください。